

Privacy

Cookie (Deutsch)

Wir installieren 'technische Cookies' oder Navigations- bzw. Sessionscookies, die die normale Navigation auf der Webseite ermöglichen (zum Beispiel: Auswahl der Sprache, Authentifizierung, um in private Bereiche einzusteigen). Wir installieren zudem 'Analytics Cookies', die den 'technischen Cookies' insofern gleichgestellt sind, da sie direkt von uns, als Betreiber der Webseite installiert werden und genutzt werden, um Informationen zur Nutzeranzahl in aggregierter Form und zum Navigationsverhalten zu sammeln. Wir installieren keine 'Profilierungscookies', die genutzt werden, um dem Nutzer Werbemitteilungen zuzuschicken, welche die Interessen, die anhand seines Navigationsverhaltens herausgefiltert worden sind, widerspiegeln und für welche der Nutzer aufgrund der europäischen und italienischen Normen den eigenen Konsens geben muss. Die meisten Browser sind so konfiguriert, dass sie die Cookies automatisch akzeptieren. Wenn Sie wollen, können Sie die Speicherung der Cookies deaktivieren oder den Browser so einstellen, dass Sie jedes Mal informiert werden, wenn Cookies verwendet werden.

Cookie (Italiano)

Installiamo 'cookie tecnici' ovvero cookie di navigazione o di sessione, che servono a garantire la normale navigazione e fruizione del sito web (ad esempio: scelta della lingua, autenticazione per accedere ad aree riservate). Installiamo inoltre 'cookie analytics', assimilati ai cookie tecnici in quanto installati direttamente dal gestore del sito e utilizzati per raccogliere informazioni in forma aggregata sul numero degli utenti e su come questi visitano il nostro sito. Non installiamo cookie di profilazione, utilizzati per inviare messaggi pubblicitari all'utente in linea con le preferenze manifestate dallo stesso nell'ambito della navigazione e per i quali la normativa europea e italiana prevede che l'utente debba esprimere il proprio consenso. La maggior parte dei Browser sono predisposti in modo da accettare automaticamente i cookies. Lei può comunque disattivare la memorizzazione dei cookies oppure predisporre il suo Browser in modo che la informi appena vengono spediti cookies.

Cookie (English)

We install 'technical cookies' or cookies of browsing or of session, which serve to ensure the normal navigation and use of the website (for example: language selection, authentication for access to restricted areas). We install also 'analytics cookies', similar to technical cookies installed directly by the site operator and used to gather aggregate information on the number of users and how they visit our site. We do not install cookie profiling, used to send advertising messages to the user in line with the preferences shown by the same part of the navigation and for which the European and Italian legislation requires the user to give its consent. Most browsers are set to automatically accept cookies. You can, however, deactivate the storing of cookies or set your browser so that you get informed once the cookies are sent.